

BOLSA MEXICANA ▲ 35,601.70 (0.72%)	DOW JONES ▲ 12,043.60 (0.91%)	NASDAQ ▲ 2,688.28 (1.33%)	DÓLAR MENEDEO ☹ COMPRA \$11.60 (0.00) VENTA \$12.00 (0.00)	EURO ▲ COMPRA \$16.83 (0.10) VENTA \$17.13 (0.10)	CETES (Mdo. secundario) ▼ 28 DÍAS 4.35% (-0.02) 91 DÍAS 4.40% (0.00)	TIE ☹ 28 DÍAS 4.85% (0.00)	UDI ▼ 4.554809	PETRÓLEO en Dólares ▼ Mezcla Mexicana \$96.19 (-0.71%) WTI \$91.34 (0.56%)
--	---	-------------------------------------	---	--	---	--------------------------------------	--------------------------	---

Preparan producción especial para estas cafeterías en México

Proveerán en Ibarra chocolate a Starbucks

► Esperan también surtir a esta cadena de este ingrediente en otros países

Julio Sánchez

La empresa jalisciense Grupo Chocolate Ibarra espera iniciar en septiembre la proveeduría de chocolate para la cadena estadounidense de cafeterías Starbucks, primero a nivel nacional y posteriormente a nivel internacional.

“Recién acabamos de ser aprobados por Starbucks (...). En una primera etapa es considerar a México como primera región, pero nuestros productos también ya han sido aprobados por el corporativo de Starbucks para en una segunda etapa buscar crecer a nivel internacional”, reveló Gerardo Michel Vizcaino, director comercial de la firma que en el 2010 tuvo un repunte en sus ventas del 12 por ciento.

Por razones de confidencialidad, el directivo se mostró cauteloso en dar mayores detalles, aunque adelantó que será un insumo elaborado especialmente para Starbucks.

“Es un producto que tiende a cumplir con las características originales del chocolate (...) esta búsqueda de los consumidores internacionales por los alimentos genuinos de cada país es lo que los hace buscar en este caso el mejor café y también el mejor chocolate”, comentó.

Esto forma parte de los planes de expansión que esta firma, fundada en 1925, tiene proyectados para este año, donde también figura la evolución comercial en Europa.

Actualmente tienen presencia en el Viejo Continente con el chocolate para mesa en polvo Ibarra Premium en España y Francia, pero continúan en su radar países como Italia o Alemania con miras a que en el 2015 puedan concretar su consolidación.

“A finales del año (2010) concretamos ya el primer embarque, y de ese entonces a la fecha hemos abastecido tres embarques, especialmente a España, en donde el producto poco a poco va ganando un reconocimiento, un posicionamiento con las normas de calidad”, refirió.

Y es que en febrero ratificaron su certificación ISO-22000 que garantiza la calidad en Sistemas de Gestión de Seguridad Alimentaria, buscando adelantarse a las reformas previstas en la Unión Europea para el 2013, donde los importadores de este sector deberán contar obligatoriamente con este estándar.

Por lo pronto, al cierre del 2011 esperan enviar dos embarques más e incrementar un punto porcentual la participación de este mercado en sus ventas totales, al pasar del 3.5 al 4.5 por ciento.

El mercado anglosajón, aunque ya afianzado —exportan desde 1964—, es otra de sus prioridades. El nivel de ventas en Estados Unidos actualmente representa el 13 por ciento del total de facturación para el grupo, pero esperan que al cierre del año este nivel aumente un 10 por ciento.

El objetivo es que al cierre del

Dulce producción

Pese a que insumos como el azúcar, la cocoa y los empaques se han encarecido, las ventas permanecen al alza:



► En febrero la empresa ratificó su certificación ISO-22000 que garantiza la calidad en Sistemas de Gestión de Seguridad Alimentaria.



► Gerardo Michel Vizcaino, director comercial de la empresa.



► Parte del proceso de empaque de algunos productos es manual.

VIDEO FOTOGALERÍA
Conozca el proceso.
MURAL.COM

Con sabor

Este año, Grupo Chocolate Ibarra cumple 86 años:

35%

del mercado de chocolate en México tiene la empresa.

455

empleos directos genera la firma actualmente.

35%

de sus ventas corresponde a chocolate de mesa.

2011 logren repuntar sus ventas totales un 12 por ciento.

Michel Vizcaino calificó este año como retador dados los incrementos en los insumos de azúcar, cocoa y los productos derivados del petróleo, lo que les ha obligado a incrementar un 5 por ciento en promedio el precio al público de sus productos.

Tan sólo en lo que va del año el azúcar ha incrementado un 15 por ciento, la cocoa un 25 por ciento y un 10 por ciento los empaques.

Evalúan reabrir Industrias Ocotlán

► Preparan asamblea los ex trabajadores para determinar futuro de textilera

Jorge Velazco

Una vez que los trabajadores de Industrias Ocotlán tengan la posesión de la planta textilera que les será entregada como indemnización luego de más de cuatro años de huelga, decidirán en una asamblea si reiniciarán operaciones o la venden.

El secretario general de los trabajadores, Felipe Velázquez Hernández, explicó que actualmente realizan el avalúo de los bienes para hacer el traslado de dominio de la empresa a los empleados, quienes crearán la Cooperativa Tejidos Ocotlán.

“Por el momento nos pidieron el inventario de todo lo que está dentro de Industrias Ocot-

lán, como maquinaria y equipo de oficina para que se extiendan las facturas que garanticen la propiedad de los bienes a los trabajadores”, explicó.

Velázquez Hernández dijo que una vez que se entreguen los resultados del peritaje determinarán el porcentaje que le corresponda a cada trabajador.

“Vamos a informar el valor que tiene la empresa y qué porcentaje le correspondería a cada trabajador de acuerdo con el valor y que firmen si están de acuerdo”, dijo.

Según los obreros el valor de la deuda por concepto de liquidación asciende a 330 millones de pesos y el valor de la fábrica ronda entre los 250 y 300 millones de pesos.

“La deuda de los trabajadores está por encima del valor de la empresa, pero los trabajadores están de acuerdo a adjudicársela aunque no sea el 100 por ciento de su liquidación”, comentó.

De acuerdo con el secretario del sindicato, la idea es que el proceso concluya lo más pron-

to posible, sin precisar una fecha específica.

“La asamblea depende de la información o del trabajo que realicen los ingenieros, esperemos que sea pronto, pero ahorita no puedo hablar de tiempos”, dijo.

Velázquez agregó que la idea de parte del sindicato es que se reactive la empresa.

“Nuestra propuesta es que se reactive para generar empleos y que prácticamente tengamos un patrimonio”, dijo.

Velázquez reconoció que hasta el momento no existen empresas interesadas en la compañía.

PORTAFOLIO



MURAL.COM EXTRAS DE HOY

Reporte empresarial
Consulte la información más importante de las firmas más relevantes.
► especial

♦ **Agro.** Las exportaciones agropecuarias desde México alcanzaron los 5 mil 192 millones de dólares entre enero y mayo, un alza del 19.8 por ciento respecto al mismo lapso del 2010, de acuerdo con la Sagarpa. Las alzas más altas se dieron en ganado vacuno, jitomate, cebolla, ajo, uva, pepino, aguacate, fresa y café. (Notifimex).



♦ **Comercio.** A partir de octubre China reducirá entre 30 y 50 por ciento los impuestos a la importación de productos como cosméticos, relojes, licores y maletas, por lo que exportadores mexicanos de tequila, sotol y otras bebidas nacionales tienen abierta una oportunidad para llegar al mercado más grande del mundo.

♦ **Insumos.** La producción global de acero fue de 630 millones de toneladas en los primeros cinco meses del 2011, un aumento del 7.3 por ciento respecto a igual periodo del año pasado, reportó el organismo industrial italiano Federacciai. Asia lideró la producción con 400 millones de toneladas y un crecimiento del 8 por ciento. (Reuters).